

ZONE

Musa Rajekshah Serahkan Satu Unit Bus Sekolah untuk YASPI Balige

Karmel - TOBA.ZONE.CO.ID

Feb 21, 2023 - 08:04



TOBA-Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah melalui Yayasan Haji Anif (YHA) menyerahkan satu unit bus sekolah kepada Yayasan Pendidikan Islam (Yaspi) Balige, Kabupaten Toba.



Bus sekolah ini diterima langsung Ketua Pembina YASPI Balige Arso didampingi Wakil Ketua Pembina Muhammad Nasir Sibarani di halaman Rumah Dinas Wakil Gubernur Sumatera Utara yang berada di Jalan Teuku Daud, Medan, Senin 20 Februari 2023



Kesempatan itu, Wagub mengisahkan alasannya memberikan satu unit mobil ini kepada YASPI. "Pak Arso beberapa waktu lalu menyampaikan kepada saya bahwa ada yayasan yang fokus mendidik generasi Islam yang ada di Balige, sebagai daerah minoritas Islam.

"YASPI sudah banyak berbuat tapi memang dalam melaksanakan aktivitasnya sering terkendala dengan kendaraan yang sudah tidak layak lagi digunakan dan singkat ceritanya menyampaikan kepada saya memohon kiranya Yayasan Haji Anif bisa memberikan bantuan," ujar Musa Rajekshah.

Ijeck menyadari kendaraan menjadi satu hal penting bagi lembaga atau yayasan pendidikan Islam di daerah minoritas. "Saya telah mengunjungi beberapa sekolah di sana dan keluhannya semua sama, adalagi saat saya salat di salah satu masjid di Porsea, ada sekolah mengaji dan saat kita ngobrol mereka juga mengaku kesulitan pada angkutan. Artinya memang angkutan ini cukup penting," ujar Ijeck.

Ia pun berharap bus sekolah ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya dan bantuan ini kami berikan karena Allah yang menggerakkan kami, mudah-mudahan bisa bermanfaat dan insya Allah, Allah memberi rezeki lagi kepada kami agar kami Yayasan Haji Anif juga bisa memberikan bantuan kepada yang lainnya," harap Ijeck, sembari berharap bus sekolah ini dapat dirawat dengan baik.

Ijeck menegaskan kepada YASPI dan semua pihak, agar jangan mengait-ngaitkan pemberian bantuan dengan tahun politik atau suksesi Gubernur/Wakil Gubernur Sumut pada Pemilu 2024. "Bantuan ini tidak ada kaitannya dengan tahun politik, kami berikan karena ingin mencari ridha Allah dan mudah-mudahan jadi amal jariyah," tegasnya.

Sementara itu, Arso mengaku selama 27 tahun YASPI hadir di Balige baru kali ini pihaknya menerima bantuan satu unit bus sekolah. "Selama kami bertugas 27 tahun, sejak tahun 1996 dan kemudian bisa mendirikan TK hingga madrasah, ternyata memang pada hari ini kami merasakan syukur yang begitu besar karena diberi bantuan satu unit bus sekolah," ujarnya.

Arso mengaku mewakili masyarakat Islam di Balige mengucapkan syukur dan terima kasih kepada YHA yang diketuai Wakil Gubernur Musa Rajekshah. "Semoga Allah kasih keberkahan dari doa kami ini, selama puluhan tahun baru kali inilah seorang pejabat mengikhlaskan untuk membangun dan memajukan masyarakat melalui sarana bus sekolah ini," ujarnya sembari menangis.

Asro dalam kesempatan itu juga turut memberi doa kepada Pendiri YHA Almarhum Haji Anif (Karmel, rel)